



Guide logement – Solutions hors du CROUS pour étudiants internationaux

■ Offres de logement à Lyon en dehors du CROUS :

- Liste de logements hors Crous : [cliquez ici](#) et [ici](#).
- [Leboncoin](#)
- [SeLogger](#)
- [Résidences étudiantes](#)

Colocation ou cohabitation intergénérationnelle :

- [JOIVY](#) : Colocation – Assurance et charges comprises dans le prix. Frais de service variables selon la saison.
- [GESTETUD](#) : résidences à Campus Park et Univers Studio
- [HOMESTAY](#) : met en relation des familles d'accueil avec des étudiants
- [CARTE DES COLOCS](#) : logement en colocation parmi des annonces vérifiées et géolocalisées
- [TIM&COLETTE](#) : met en relation des jeunes à la recherche d'un logement avec des seniors ayant une chambre disponible
- [COLETTE](#) : chambre chez des hôtes. (Contact : contact@colette.club / +33 1 86 65 47 97)
- Association [UNHAJ](#) et [CLAJJ](#) : structure qui aide les 18-30 ans dans leurs démarches liées au logement (entretien individuel, diagnostic pour étudier le besoins, recherche de pistes, coup de pouce à l'accompagnement des démarches...). Leur adresse mail : cclajlyon@cclajlyon.fr
- Groupes Facebook privés avec publication d'annonces régulières : [Location Appartement Lyon](#), [Lyon : Location d'appart, colocation, sous location](#), [Bons plans colocation Lyon : Annonce chambre à louer](#), [location appartement](#)
- **Contactez les mairies des différents arrondissements de Lyon**, ils peuvent avoir des listes de propriétaires (particuliers) qui mettent à disposition un logement.
- N'hésitez pas à faire appel aux groupes d'entraides de votre communauté à Lyon.



Housing Guide – Accommodation options outside CROUS for International Students

 **The range of accommodation available in Lyon outside of CROUS:**

- **List of accommodations outside CROUS** : [click here](#) and [here](#).
- [Leboncoin](#)
- [SeLogger](#)
- [Student residences](#)

Flat-sharing or intergenerational co-living options:

- [JOIVY](#) : Flatsharing - Insurance and bills included in the price. Service fee depending on the season.
- [GESTETUD](#) : Student residences located in Campus Park and Univers Studio.
- [HOMESTAY](#) : Connects host families with students looking for accommodation.
- [CARTE DES COLOCS](#) : Shared housing listings with verified and mapped ads.
- [TIM&COLETTE](#) : Matches young people looking for housing with seniors who have a spare room.
- [COLETTE](#) : Room rentals in host homes. (Contact : contact@colette.club / +33 1 86 65 47 97)
- [UNHAJ](#) Association and [CLAJJ](#) : an organization that helps 18–30-year-olds with their housing-related needs (individual interviews, diagnosis to study needs, search for leads, help with procedures...). Their e-mail address: cclajlyon@cclajlyon.fr
- **Private Facebook groups with regular postings:** "[Location Appartement Lyon](#)," "[Lyon : Location d'appart, colocation, sous location](#)," "[Bons plans colocation Lyon : Annonce chambre à louer, location appartement](#)."
- **Contact the town halls of different districts in Lyon**, as they may have lists of private landlords offering accommodation.
- Do not hesitate to reach out to **support groups within your community in Lyon**.